


                           Apresentação

  Este livro é  um trabalho da professora Aurizelda
Ferraz, de Língua Portuguesa, que nos propõe a
escrever sobre os principais momentos da nossa vida
acadêmica desde a Educação Infantil até o Ensino
Fundamental 2 e nos questiona se estamos
preparados para o Ensino Médio.
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                      Capítulo 1
                Educação Infantil

          
  Minha primeira escola foi a Gregório  de Souza
Menezes. Entrei quando tinha 3 anos. Conheci amigos
que nem imaginava que estariam comigo até os dias
atuais. Foi uma experiência absolutamente
maravilhosa, que só percebemos quando ela já tem
passado. Ansiamos o tempo todo a tão aguardada
adolescência mas quando ela chega e junto
responsabilidades, tudo que queremos é voltar a ser
crianças como antes. Desde que era uma bebê
sempre tive muita vontade de frequentar uma escola
porque eu moro perto de uma e sempre que via os
alunos indo estudar sentia um desejo de fazer aquilo
também, pensei que seria fácil mas só com o tempo e
o crescimento percebemos o quão complicado é ser
um estudante e ter que arcar com pesos sobre as

costas.



 
     Quando eu finalmente entrei na escola, nunca havia
me sentido tão realizado e nenhum sentimento era tão
bom quanto o prazer de aprender cada dia mais novas
coisas. Não me recordo muitas coisas sobre esta
época de minha vida mas sempre que penso nesta
fase lembro desse desejo em cada dia levar mais
conhecimento para casa. 
      Gostava muito de brincar nos parquinhos da escola
com os meus novos amigos e sempre adorava fazer as
lições de casa. Nunca senti nenhuma preguiça em
relação às atividades que me eram submetidas.
      A primeira turma que frequentei foi o Maternal.
Não me recordo perfeitamente esse período mas
lembro que todos os dias tínhamos tarefinhas - de
colorir - para fazer e desenhos que adorávamos
assistir o tempo inteiro. Sempre nas datas
comemorativas me recordas das professoras
fantasiadas e fazendo brincadeiras conosco.
Momentos inesquecíveis.



      O nome da minha professora era Josilda. Ela era
sempre doce e nos tratava super bem. Foi no
maternal que conheci Duda e Yasmin Lisboa - que
agora mora em Petrolina - e que desde pequenas
sempre foram minhas amigas - mesmo tendo me
afastado de Yasmin devido à sua mudança.
      No ano seguinte eu passei a estudar no Jardim I,
onde a Yasmin, Isabela, dentre outras passaram a
fazer parte da minha vida - mesmo que a Isabela
tenha saído recentemente, pois se tem uma coisa que
aprendemos com o tempo é que ninguém é 100%
verdadeiro, não o tempo todo. A distância nos ajuda a
compreender o quanto somos importantes ou não na
vida de alguém. Na nossa vida, pessoas vão e voltam,
mas quantas delas realmente fazem falta?
Precisamos pensar muito sobre isso. Mas essa
história fica para outro momento.
      "Alguém só lembra de você por dois motivos: Ela
te ama ou você tem algo que ela queira!" - Piratas do
Caribe
      
      



      Foi no Jardim I que aprendi os números e as letras
do alfabeto. O nome da minha professora era Geane.
Eu gostava muito, muito dela. 
      Neste ano vinham muito mais atividades que ano
passado, mas ainda eram prazerosas de se fazer.
Lembro-me das nossas apresentações na escola, as
danças e jograis eram sempre muito interessantes e
proveitosos. Nossa vida é feita de bons momentos
para nos recordarmos o tempo inteiro e esse com
certeza foi um desses momentos que irei me lembrar
o tempo inteiro durante meu período de vida e mais se
puder.
     Sempre que lembro desta classe, lembro que
sempre fui muito apegada a minha mãe e todos os
dias ela tinha que ir me ver na escola para que eu não
ficasse chorando ou triste. E sempre que ela vinha eu
saía da sala e queria ficar com ela. Coisa de criança. 
 



No ano seguinte, ingressei no Jardim II (SEGUNDA
MELHOR TURMA!!!). Esse período eu me recordo
perfeitamente. Minha professora era Fredielma - que
ainda é uma grande amiga para mim. Foi lá que eu
comecei a ler (de verdade) e a escrever também.
Nesta turma as amigas prevaleceram e melhor
fortaleceram, continuei amiga da Duda, Yasmin A,
Yasmin L, Késia, Sandy, Maria Bárbara, Sarah e
conheci a Manu- que é minha amiga intima até hoje.

'



     Esse foi com certeza um dos melhores momentos
da minha infância. Recordo-me do Carnaval, quando a
Fredielma se fantasiou de palhaço e eu chorei por
muito tempo porque sempre tive muito medo de
palhaço.
 







 
    Depois do Jardim II, é agora de ALFABETIZAÇÃO,
melhor classe de todas as outras. A minha professora
era Tia Sônia - que a pouco tempo atrás se tornou a
minha madrinha de consagração. Era o ano da minha
formatura então lembro que tínhamos muitas
festinhas e ensaios para danças. Foi neste ano que
minha leitura e escrita ficaram perfeitas. Tia Sônia
sempre foi uma ótima professora, sempre carinhosa e
atenciosa com todos nós. Todos nós que estudamos
com ela temos um carinho especial pela mesma. Ela
é mãe da Maria Bárbara - minha amiga até hoje- que
estudava um ano antes mas devido a sua idade foi
mudada para a minha turma e se tornou uma das
minhas melhores amigas. 
   Esse foi de longe o melhor ano da minha vida
estudantil. Sempre me esforcei muito para aprender
tudo o que nos era passado. Esse foi também o ano da
minha formatura, onde ficamos o final do ano inteiro
ensaiando para esse momento que foi mágico e
inesquecível.



   Um dos momentos que mais me recordo da
Alfabetização foi quando o Arthur - um dos meus
colegas de classe na época - jogou um danone no meu
cabelo e ele ficou duro feito pedra, eu fiquei
extremamente furiosa com o que tinha acontecido. 
   Lembro-me também que uma vez somente eu e
Duda fomos liberadas para o recreio e ficamos
zombando das outras crianças por não terem a
mesma sorte que a nossa, principalmente Maria
Bárbara que é filha da tia - madrinha- Sônia.
  Dentre confusões e risadas, no final do ano
ensaiamos para a formatura. Meu par era Netinho -
filho de uma amiga da minha mãe. Nós apresentamos
uma dança e alguns alunos - inclusive eu - leram uma
mensagem para os pais e professores. Essa foi uma a
noite surpreendente, onde meus familiares de
Petrolina vieram a minha cidade para participar de tal
evento, e foi uma noite extremamente divertida.







Capítulo 2
Ensino Fundamental I

 Em 2008, iniciei o Ensino Fundamental. Minha
primeira turma foi a 1ª série. O nome da minha
professora era Liliane - a qual tenho contato até hoje.
Lembro que ela sempre prezava por organização e
responsabilidade. Sempre que anotava alguma
observação, sempre passava nas mesas colocando
estrelinhas para anotar nelas. 
   Ela, assim como as outras, foi fundamental para que
eu pudesse entender que um bom aluno precisa ter
tudo organizado e se responsabilizar por todas as suas
atividades. 
   A 1ª série não foi uma boa turma somente na sala
de aula, mas nos momentos de intervalo também.
Recordo-me das brincadeiras durante o recreio com
as outras turmas. Foi uma experiência incrível, uma
das melhores séries que já frequentei. 



    Em 2009, era tempo de 2ª série. Minha professora
era Elizângela. Aprendi muita coisa nessa turma,
como: as classes gramaticais, operações
matemáticas, entre outros. 
   A cada série que se passava, nossa turma ficava
cada vez mais amiga e unida. Ficamos próximos dos
meninos que chegaram na 1ª série e no recreio
brincávamos de policial e ladrão. Era muito divertido.
Tínhamos Educação Física e sempre perdíamos para a
3ª série. Ficávamos muito furiosos mas depois
passamos a levar na brincadeira. 
   Minhas notas eram sempre excelentes, nunca tirava
ao menos 8,0 em qualquer uma das matérias. Minhas
matérias favoritas eram Português, Ciências, História
e Matemática. Adorava jogar futebol com os colegas.
O lanche de Verônica era o meu favorito. 
   Lembro deste ano com boas recordações e sempre
com um sorriso no rosto. 



   Em   2010, comecei a terceira série. Minha
professora era Lena, eu amava ela. Foi nesta turma
que aprendi mais ainda sobre matemática e
português, que eu sentia dúvida na época. 
   Foi nesse ano que passei a ter aulas de banca com
tia Bete e lembro que sempre no final nós íamos para
a casa de Isabella brincar de bolo, tanto que uma vez
a bola bateu no portão do vizinho e ele não gostou. 
    Eu sempre gostava muito das suas aulas de
História e Inglês. Eu adorava ir estudar na biblioteca e
ver os animais em conserva que lá ficavam, e também
os jogos e livros que eu adorava ler e viajar no tempo.  
    Esse foi um período que não registrei muito com
fotos mas as lembranças do Ensino Fundamental
ainda estão fresquinhas em minha mente e em meu
coração. 
     "Sentimos saudade de certos momentos da nossa
vida e de certos momentos de pessoas que passaram
por ela." Carlos Drummond de Andrade



 
   Em 2011, a 4ª série chegava. Minhas professoras
eram Cinthia e Lena - que tinham todo o meu amor e
admiração. 
    Agradeço muito a elas, principalmente a tia Cinthia
que fez com que eu me interessasse cada vez mais em
Matemática, matéria essa que eu não estava muito
bem.
     Lembro que o meu dia favorito na semana era a
sexta-feira, porque tinha Educação Física. Minhas
matpemarias favoritas eram Ciências e História. Algo
que me fascinava na Ciências era estudar o corpo
humano e todos os seus órgãos. Eu adorava isso. 
    A quarta série foi incrível, mas também triste. Esse
foi o ano em que deixei a escola Gregório de Souza
Menezes, eu não sabia que isso poderia acontecer e
não me imaginava em outra escola que não fosse
aquela. Eu tinha medo de não encontrar novos amigos,
medo que eu não me acostumasse, mas por via das
dúvidas, fui e me arrisquei.



   

 Capítulo 3
Ensino fundamental II

 
   Foi em 2012 que iniciei o Ensino Fundamental II, que
foi complicado para mim. Eu tive que mudar de escola
e as minhas amigas Duda, Maria Bárbara, Inggryd
Eduarda e Ketleen foram também comigo. 
   Eu não conhecia praticamente ninguém na escola.
Novos professores, novo colégio e novos colegas. 
    Comecei na 5ª série. Lembro como se fosse hoje,
minha primeira aula foi de Rayara, ela fez algumas
brincadeiras com a gente. Mas o que todo mundo
realmente temia era a aula de Dona Auri, pormas que
alguns já estivessem estudando lá a mais tempo, era
a primeira vez de todo mundo com Dona Auri. E a
primeira vez que ela entrou na sala? Foi tenso mas foi
muito bom. 
    Meus professores eram: Hosanete, Elinar, Rayara,
Hermila, Linda, Dora Auri e Rosy. 
     Minhas matérias favoritas eram: Ciências e
Português. 



  
    Neste ano conheci pessoas que vão ficar para
sempre no meu coração, amigos que jamais imaginei
conhecer mas que sempre esperei por. 
    Nesse ano conhecemos Hosanete - que demorou
quase 1 mês para nos dar a primeira aula - que
adoramos muito, mesmo não podendo dar mais aulas
a nossa classe. Foi ela que passou um trabalho que eu
sempre foi me lembrar: A PEÇA CARAMURU - que foi
um fracasso. Alguns alunos esqueceram as falas,
outros riram durante as apresentações e foi muito
engraçado. 
     Vanessa Bárbara, Laís, Luis, Marcelo, Pedro...
Esses estudaram com a gente mas acabaram saindo
do colégio, mas sempre vou me recordar deles.
   Esse foi o ano do meu conteúdo favorito de história:
IDADE MÉDIA, eu adorava isso. 
    Esse ano vai ficar marcado para sempre em meu
coração, foi a primeira vez que me mudei de escola.
     



Lembro que era muito legal na 5ª série porque
tínhamos 4 aulas de artes na sexta feira e ficávamos o
dia inteiro fazendo desenhos e obras. Nossa
professora era Rosiane - que nos ensina até os dias
atuais. 



 Em 2013, comecei a sexta série. Manu e Yasmin - que
estudavam comigo na Gregório foram para o Espaço
Livre e voltaram a estudar com a gente. Esse foi uma
no marcado por projetos e trabalhos como o SPECEL,
que nós fomos a praça falar sobre assuntos
polêmicos como Violência, Drogas e Meio ambiente.
Esse foi um ano em que eu passei a me acostumar e
gostar de verdade do Colégio Espaço Livre. 
  Neste ano, Linda cedeu lugar a Nanai e Hermila a
Wellington. Durante este ano, eu conheci algumas
personalidades famosas internacionais, que fizeram-
me apaixonar pelo Inglês, que a partir dai passou a
ser minha matéria favorita junto com Ciências. 
   Esse ano foi também um dos melhores anos e como
sempre inesquecível.









  2014, sétima série... NOSSO ANO DE OURO.  Esse foi
o melhor ano. 
  A 7ª foi resumida em trabalhos e SUCESSO EM
TODOS ELES. E João Pedro- que estudava comigo na
Gregório- veio para o Espaço Livre.
  Dessa vez, Nanai cedeu lugar para Eliel enquanto
outro professor novo chegava, Arnaildo. Minhas
matérias favoritas eram Ciências e História. 
   Foi nesse ano que fizemos uma peça que nos rendeu
muita admiração por parte de todo o colégio... a peça
de Vidas Secas, uma obra de Graciliano Ramos, além
de projetos como o Cel in Natura, onde fomos
defender o meio ambiente nas ruas e o Arautos
Solidários do CEL, que nos levou a produzir enfeites de
Natal e ensaiar apresentações para mostra-las na
Concha Acústica da cidade. 
   Um dos nossos momentos de auge, foi o Júri
Simulado onde o nosso assunto foi Homofobia e
simplesmente demos um SHOWW!!!! Essa foi de
longe a melhor fase da nossa vida escolar.



Essa é uma foto do nosso Júri Simulado, onde eu fui a
advogada.



       Nesse ano, eu entrei na 8ª série. Foi um ano de
altos e baixos. Começamos bem mas depois a
situação não ficou muito bem e só voltou a melhorar
agora. 
        Apresentamos a peça Morte e Vida Severina que
foi um SUCESSO.  Mas a turma se afastou e tivemos
uma pausa, onde passamos a cair e cair, fazendo
barulho e nos comportando mal ás vezes mas se teve
algo que aprendemos esse ano é que temos VOZ E
VEZ. Aprendemos a lutar por aquilo que não
queremos. 
       Nesse ano, fizemos projetos incríveis como a
Horta e o do Papel, onde recolhemos informações
sobre o gasto de papel nas escolas. Minhas matérias
favoritas são Matemática e Ciências. 
     Neste final de ano, um professor- Wellington-
abandonou a nossa turma, fizemos uma ponte de
macarrão e uma nova professora entrou na área, seu
nome é Andressa e ela agora dá aula de Química e
Física. 
     Sinto-me triste por acreditar que não aproveitamos
o suficiente, pois ano que vem 



vamos para escolas diferentes, mas o tempo que
tivemos juntos foi incrível e emocionante. O melhor da
minha vida. 



MELHOR TURMA!!!



Capítulo 4
Será que estou preparada para os desafios do

Ensino Médio?

Eu creio que estou preparada para o ensino

médio. Sempre tenho muita vontade em

aprender cada vez mais e dar o melhor de mim

para conseguir o que quero. Além de que ao

meu ver, tive um bom aproveitamento de todo o

Ensino Fundamental.


